

Fecha 23.11.2009	Sección Estados	Página 32
---------------------	--------------------	--------------

Confirman un muerto por frío en Chihuahua

La Secretaría de Salud (Ssa) federal confirmó el deceso de una persona intoxicada con monóxido de carbono en Chihuahua al tratar de protegerse del frío. En un comunicado, la Ssa omitió precisar el día del deceso y sólo indica que ocurrió entre el 29 de octubre y el 19 de noviembre. En tanto, a casi un mes de que se desbordaron ríos en el sur de Veracruz, el Plan DN-III sigue activo en los municipios de Las Choapas y **Agua Dulce**, pues pese a que el nivel del **agua** descendió aún hay zonas anegadas y persiste el riesgo de epidemias, informó Protección Civil estatal.

NOTIMEX Y ANDRÉS T. MORALES,
CORRESPONSAL



Página 1 de 1
\$ 4872.63
Tam: 38 cm2
FGARCIA